

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー

運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

《初冬季の事故防止》

滑るかも！用心なしに 無事故なし

《あわてない、あわてない 一休み》

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

朝 前方不注意か…

渋滞最後尾の乗用車に後続車が突っ込む

トラック等、4台絡む玉突き事故に

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！自分の命、他人の命◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/10/26(火) 11:34

26日午前7時半ごろ、愛知県の東名高速で、渋滞の最後尾に停まっていた乗用車に後続の乗用車が追突し、トラックなど4台が絡む玉突き事故となりました。この事故で、最初に追突した乗用車を運転していた60代の男性が肩の痛みを訴え病院に搬送されましたが、ケガの程度は軽いとみられています。警察は、最初に追突した乗用車を運転していた男性の前方不注意が事故の原因とみて、当時の状況を調べています。

午後7時 トレーラーにはねられ男性死亡 前方でバイクが転倒

後ろから来たトレーラーにはねられ

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/10/26(火) 5:42

5日午後7時前、愛知県の国道で、バイクが何らかの原因で転倒し乗っていた男性が後ろから走ってきたトレーラーにはねられました。バイクの男性は現場で死亡が確認されました。トレーラーを運転していた男性会社員（30）にけがはなかったということです。現場は片側2車線の見通しの良い直線道路で、警察は死亡した男性の身元の確認を急ぐとともに、トレーラーを運転していた男性会社員に話を聞くなどし、当時の状況を詳しく調べています。

音威子府 国道 ゆるやかなカーブ 路外転落 RVの男性死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/10/26 05:00

25日昼12時25分ごろ、上川管内音威子府村の国道で、男性（76）のRVが路外に転落しているのを、車で通りかかった人が見つけ、110番した。男性は胸や腹などを強く打ち、間もなく死亡が確認された。名寄署によると、現場は片側1車線の緩やかなカーブ。RVは道路から2メートル下のやぶの中に落ちていたという。